



Parti socialiste des
Montagnes neuchâtelaises
psmne.ch

22.121 - Pour des îles aux oiseaux neuchâtelaises

Intervention de Joëlle Eymann au nom du groupe socialiste

Monsieur le président,

Chers collègues,

Le groupe socialiste remercie l'auteure de ce beau projet particulièrement bien développé et convaincant.

En effet le sud du Lac de Neuchâtel, sur les bords des Grèves de la Corbière situées entre Estavayer-le-Lac (FR) et Chevroux (VD) est de loin l'endroit le plus peuplé par les oiseaux par une estimation d'environ 22'326 oiseaux selon l'Association de la Grande Cariçaie (AGC). Il est équipé d'un poste d'observation et d'un sentier didactique.

Il paraît donc idéal et dans l'intérêt de cette population d'oiseaux d'équiper également nos rives au nord en offrant divers lieux accueil favorables à la protection de l'avifaune.

À la lumière de la réussite d'une semblable démarche sur les rives vaudoises du lac, démarche coordonnée avec les ONG actives dans ce secteur, notre groupe acceptera ce postulat.

Je vous remercie de votre attention.

Pour le groupe socialiste,
Joëlle Eymann